

望岳荘だより

令和4年
2月10日

年末からの大雪にそれぞれの皆さんも大変苦勞されていることと思います。望岳荘の中庭は向かい側が見えないほど積もり、事務室から見る外の景色も雪の山のみという状況です。

幸いに、地元の業者さんと村の深い理解があり、道路と敷地内の除雪は丁寧に行っていたいで助かっています。道路も雪の壁が高く、交差点では対向する車の確認が遅くなっている状況です。十分にご注意ください。

さて、新型コロナウイルス感染症の急激な感染拡大により、長野県全体に蔓延防止等緊急措置が執られました。北信圏域も感染者が増えている状況の中、望岳荘としては引き続き基本的な感染防止対策を徹底していきこうと、改めて職員全員で確認をしました。

荘内に持ち込まない一つの方策として、利用者と施設職員のコロナワクチン接種3回目、今週末での3日間で予定した方の接種が完了しました。予約票の取りまとめに協力いただきありがとうございます。

今後も、面会などご不便をおかけしますが、事態の緊急性をご理解いただけますようお願いいたします。

一月誕生会を開催しました

一月に誕生日を迎えられた七名の皆さんの誕生会を、一月三十一日に開催しました。

食堂で皆さんに誕生者のご紹介、記念写真とお祝いのメッセージが書かれたカードと花束を贈り、お祝いをしました。

これからも皆さん、健康でお元氣にお過ごしいただきたいと思えます。

また、新しく入所された二名の方の紹介も合わせて行ないました。

誕生会の昼食メニューを紹介します。

小豆粥、赤飯、天ぷら、付け合せ(大根おろし)、清まし汁、長芋の酢の物、ミニケーキでお祝いをしました。



だるまを道祖神に

一年間見守っていただいた「望岳荘のだるま」を、昨年に引き続き村内の道祖神で焼かせていただきました。

コロナ禍の中、村内でも各地で道祖神を取りやめる動きがありました。今年も各地で再開されました。収束の見通しが立たない現状ですが、早く普通の生活ができるようお願いを込めて、無事に納めることができました。



望岳荘中庭に雪灯籠出現

雪まつりの時期を迎え、利用者の皆さんに雰囲気を感じていただくとうと雪灯籠を作りました。とても喜んでいただきました。

飯山市の商工会議所よりの作成キッドをお借りしたものです。感謝です。



習字

一月十九日

先生の書いたお手本を見て、真剣に筆を走らせていました。特に今回は一月と言いつつ、正月に関係する文字を書き、季節を感じながらの習字のひとつでした。



行事のお知らせ(予定)【二月中旬～三月】

二月

- 十六日 書道 (午後)
- 二十一日 音楽 (午後)
- 二十四日 誕生会 (お昼)
- 二十五日 人権学習会 (午後)

三月

- 一日 手工芸 (午後)
- 二日 選択食 (お昼)
- 七日 ひな祭り (午後)
- 〃 喫茶 (午後)
- 十四日 理髪奉仕(美容) (午前)
- 十六日 書道 (午後)
- 十七日 彼岸供養 (午後)
- 二十三日 誕生会 (お昼)
- 二十八日 音楽 (午後)

お知らせ

☆利用料の引き落としについて

二月二十一日(月)に利用料の引き落としを予定しています。ご確認をお願いします。

☆面会について

長野県が定めたコロナ感染レベルが長野県全域で最高値の6となっている現状で、当面の間、窓越し面会を中止しています。

第一第三日曜日の窓越し面会も、二月は中止とし、オンラインによる面会についても、二月は平日のみとしました。

このような状況の中で、荘内の行事等で利用者の様子を写真に収め、できるだけ多くの記録をご家族に送るよう心がけてまいります。

引き続きご理解をお願いします。